

Echanges entre les enfants, les jeunes du catéchisme et Chantal Guinet pendant la célébration.

- Il a fallu du temps pour transporter et construire tout un village. (Matthieu)

- Je suis impressionné, j'ai peur que ça tombe.

On a été passionné :

- par la rivière.

- par les choses vraies en plastique et en métal, de la vraie **eau**, du vrai fromage.

J'ai aimé

- les gugusses, les animaux bien faits. (Marius)

- chercher les réponses au jeu. (Guillaume)

- la crèche entière, l'eau.

- dégusté le saucisson à la boucherie. (Antoine)

- les saucissons avec la ficelle, les belles fleurs bien décorées.

- l'école de peinture avec les petites peintures.

- **la grotte** parce qu'on a pu entrer dedans, c'est démesuré car les personnages sont petits.

L'abbé Bretillot fait remarquer aux enfants que plus on avance dans les ténèbres de la grotte plus on aperçoit la **Lumière de Noël** au travers d'une **Porte** au fond de l'étable.

La crèche des 5 sens : on la voit, on entend l'eau, on peut toucher, on goûte le pain, le comté, la saucisse, on a l'odeur du sapin.

La crèche des 5 sens : on se promène dans tous les sens, on se perd.

NOEL c'est quoi ?

C'est la naissance de Jésus.

La naissance de Jésus, c'est la joie parce que Jésus, c'est le Sauveur des hommes. (Une petite fille)

C'est aussi les cadeaux, la joie, l'amitié, l'amour. (Tanguy et Antoine)

C'est la Paix.

Avec toutes ces belles paroles des enfants, l'Espérance d'un monde meilleur nous accompagne dans notre marche vers Noël.